
N I E D E R S C H R I F T  
 

über die öffentliche 
 

S I T Z U N G  D E S  A U S S C H U S S E S  F Ü R  W I R T S C H A F T  
U N D  F I N A N Z E N  

 
am 07.06.2016 

 

 im kleinen Sitzungssaal des Rathauses 
 

 

Vorsitzender 

Hacker, Klaus  

Niederschriftführerin 

Gebhard, Lisa  

Ausschussmitglieder 

Dannhäuser, Erich  

Gottschalk, Wolfgang   

Irl, Karlheinz  

Pröbster, Karl-Heinz  

Rathjen, Hans-Carl  

Riedl, Walter  

Rose, Karin  

Schottenhammer, Eduard  

Sachberater 

Schopper, Gerhard  

Unfried, Erwin  

 
 

Abwesend: 
 

Ausschussmitglieder 

Trinkl, Cornelia entschuldigt, privat verhindert 
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T A G E S O R D N U N G  
 
 

 1.  Vorstellung der Analyse zum Elektrifizierungspotential am Fuhrpark des Bauho-
fes Röthenbach a.d.Pegnitz 

  
 2.  Beratung des Antrages der SPD-Stadtratsfraktion zum Thema verstärkt neue 

Sozialwohnungen zu errichten und zu versuchen, im Gebiet Steinberg II die ge-
planten Geschosswohnungen als Sozialwohnungen zu bauen 

  
 3.  Beratung des Antrages der FW-Stadtratsfraktion zum Thema Prüfung der Frage, 

inwieweit erhöhte Vereinszuschüsse, z.B. für eigene Gebäude, gerechtfertigt 
sind. 

  
 4.  Verschiedenes 
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Um 19.30 Uhr eröffnet Erster Bürgermeister Hacker die öffentliche Sitzung und dankt den 
Mitgliedern für deren Erscheinen. 
 
Er stellt fest, dass alle Mitglieder ordnungsgemäß geladen wurden und bis auf Stadträtin 
Trinkl (entschuldigt, privat verhindert) auch anwesend sind.  
 
Erster Bürgermeister Hacker stellt sodann die Beschlussfähigkeit des Gremiums fest. 
 
Gegen die Tagesordnung werden keine Einwände erhoben.  
 
 

1 Vorstellung der Analyse zum Elektrifizierungspotential am Fuhrpark des 
Bauhofes Röthenbach a.d.Pegnitz 

  
  
  
 Herr Martin Schlinger, EU zertifizierter Sachverständiger, stellt eine ausführliche Ana-

lyse zum Elektrifizierungspotential am Fuhrpark des Bauhofes anhand einer Medi-
apräsentation vor. 
 

 
-------------------- 

 
2 Beratung des Antrages der SPD-Stadtratsfraktion zum Thema verstärkt 

neue Sozialwohnungen zu errichten und zu versuchen, im Gebiet Steinberg 
II die geplanten Geschosswohnungen als Sozialwohnungen zu bauen 

  
 Der Antrag der SPD-Stadtratsfraktion zum Thema verstärkt neue Sozialwohnungen 

zu errichten wurde in der Sitzung des Stadtrates am 03.11.2015 vorberaten.  
Erster Bürgermeister Hacker gibt hierzu einen kurzen Sachstandsbericht zu dem 
geplanten Wohngebiet Steinberg 2  und der eventuellen Fördermöglichkeiten von  
Sozialwohnungen als Neubau und bestehenden städtischen Wohnbauten. Das The-
ma soll weiterhin verfolgt werden.  

 
  
  

-------------------- 
 

3 Beratung des Antrages der FW-Stadtratsfraktion zum Thema Prüfung der 
Frage, inwieweit erhöhte Vereinszuschüsse, z.B. für eigene Gebäude, ge-
rechtfertigt sind. 

  
 Der Antrag der FW-Stadtratsfraktion zum Thema Prüfung der Frage, inwieweit erhöh-

te Vereinszuschüsse, z.B. für eigene Gebäude, gerechtfertigt sind, wurde bei den 
Haushaltsplanberatungen am 27./28.01.2016 vorberaten.  
Kämmerer Unfried erwähnt, dass nächstes Jahr in 2017 die Vereinszuschüsse neu 
berechnet werden.  
In diesem Zusammenhang sollen die Gebäude-Zuschüsse beraten werden. Unter 
anderem soll berücksichtigt werden, ob die Gebäude überhaupt aktiv genutzt werden 
und um welche Art von Gebäude es sich handelt.Die Verwaltung wird im Nachtrags-
haushalt 2016 eine Berechnungsgrundlage und eine Neuberechnung vorschlagen.   
 

 
  
  

-------------------- 
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4 Verschiedenes 

  
  
  
 Es gibt keine Wortmeldungen.  

 
-------------------- 

 
 
 
Um 21.10 Uhr beendet Erster Bürgermeister Hacker die öffentliche Sitzung. 
 
Abschließend wird festgestellt, dass die Beschlussfähigkeit des Gremiums bei allen Abstim-
mungen gegeben war. 
 
Im Anschluss hieran findet eine nichtöffentliche Sitzung statt.  
 
 
 
 
 
 
Klaus Hacker 
Vorsitzender 

Lisa Gebhard  
Niederschriftführerin 
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